

172 19.07.2006

## Leserbrief

---

*Die Regionale Schule Nackenheim soll durch ein Gymnasium ersetzt werden. Dabei wird die Janusz-Korcak-Schule für ihre Leistungen immer wieder ausgezeichnet.*

### Wie Schilda

Es ist schon ein Hohn:  
Nachdem Kreisrat Schick der Regionalen Schule in Nackenheim die Daseinsberechtigung entzogen hat, wird gerade diese Schule für ihr herausragendes Qualitätsprogramm in Sache Leseförderung von Kultusministerin Doris Ahnen in Verbindung mit einem größeren Geldpreis geehrt. Eine Lesecke solle damit in der Regionalen Schule von Nackenheim eingerichtet werden!

Wie ist das eigentlich mit dem Informationsfluss bei Politikern? Schilda lässt hier grüßen!

Cecilia Lange  
Bodenheim

+